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『35年目の再構築
� ロータリーの源流へ』

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

創立 1986年

第1642回例会
令和２年10月22日（18：30～19：30）

○ソング
　◦奉仕の理想
○ビジター
　◦白河青年会議所（JC）　理事長 片野仁人様、成井匠様、吉成茂様、十文字俊之様
　◦白河商工会議所青年部（YEG）　会長 沼田健様、中島裕次郎様、大戸由紀子様、吉成翔太様、松本泰季様
○スマイルBOX
　◦吉野敬之会長（JC・YEGの皆様、本日はゴルフ、懇親会と一日お付き合いいただき有難うございました。今

後共宜しくお願い致します。）
　◦堀田一彦幹事（JC・YEGの皆様ようこそ。昼間の交流コンペもおつかれ様でした。）
　◦金田昇会員（青年会議所、商工会議所青年部のみなさまようこそ。ゴルフコンペは楽しめましたでしょう

か！例会参加も楽しんで下さい。）
　◦山口治会員（JC・YEGのみなさん、ようこそ白河西RCへ。今日は、楽しい交流の時間にしたいと思いま

す。）
　◦前原俊治会員（JC・YEGの皆様ようこそ。昼間

は交流ゴルフコンペ楽しかったですね。いつかロー
タリーの例会でお会いできるのを楽しみにしていま
す。）

　◦成井正之会員（JC・YEGの皆様西ロータリーに
ようこそ。今夜は楽しんで大いに飲んで食べて下さ
い。）

　◦永野文雄会員（白河JC・YEGの皆様、大勢でよ
うこそ。昼間のゴルフ大会からお疲れ様でした。白
河西クラブへの入会をお待ちします。）

　◦運天直人会員（JC・YEGの皆様ようこそ！本日
のコンペの設営、行き届かない点があったかと思い
ますがご参加頂きましてありがとうございました。
第二部もよろしくお願い致します。）

　◦齋藤孝弘会員（今日はたのしかったです。とりあ
えず！！）

A 出席免除を受けていない正会員数 ４５名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ５９名

C  Ⓐの出席者数 ２０名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ４名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ７名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３１名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ５２
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５９．６２％

第1642回例会出席状況� （R２年10月22日)
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ればと思います。それと蛇足ではございますが、実は
わたくし昨日もゴルフをやっておりましたが、昨日
やった方がですね車田君が夜中の2時にラーメンが食
いたいと言って無
理くりラーメンを
食いに連れてかれ
たけど、あれはき
つかったなと言っ
てたので、あんま
り年配の方を夜中

■会長の時間 吉野敬之会長
　皆さん、こんばんは。まず、本日初
めにお客様のほうをご紹介させていた
だきたいと思います。片野理事長をは
じめとする白河青年会議所、総勢15名
の方々でございます。若干11名程どこ

かにまだ隠れていらっしゃるようでございます。続き
まして、沼田会長が若干遅れておりますが、率いる
白河商工会議所青年部の皆様でございます。片野理事
長及び沼田会長のほうには、後程メンバーの紹介はじ
めとしてご挨拶を頂戴したいと思いますのでよろしく
お願いいたします。本日は年に一度恒例でございます、
白河西ロータリークラブ、白河青年会議所、白河商工
会議所青年部、三団体によります交流コンペ並びに夜
の交流会ということで、朝早くからお忙しい中参加し
ていただいた皆様大変ありがとうございます。こちら
のほうは私がまだ青年会議所現役だった頃にもう既に
始まっておりまして、当時私も青年会議所のメンバー
としてお呼びをされまして、ご接待といいますか皆さ
んにいろいろと教えをいただきまして、帰りにはあり
がたい入会申込書を書かされまして、書かされた人聞
きの悪いですね。I会計事務所の方から半分切れ気味
で書かされたという楽しい記憶がございます。残念な
がら今日はその先生が欠席ということで、皆さん安心
してお飲みになれるかと思うんですが、白河の発展を
共に支える一翼を担っている三団体でございます。何
かと皆様方と交流をしながら力を合わせながら、地域
発展の為に尽くしていきたいという思いは同じだと思
いますので、こういう時間を是非有意義に使っていた
だいて交流を深めていただければ幸いだと思います。
もしよろしければ、将来は西クラブに入っていただけ
るとモアベターかなとは思っております。後程、懇親

会始まりますので、またそちらの席でゆっくりお話を
させていただきたいと思っております。それと昨日の
夜、実行委員会のほうの役員会ということで7～8名で
集まりまして、予算とか事業とかそういったことをそ
こそこ詰めて話をさせていただきました。徐々に動き
始めております。実行委員会の全体会も、また11月に
予定しております。昨日は、11時半12時近くまで深酒
をしたせいで今日のゴルフのスコアも悪かったんです
が、若干1名怪我をしたりですね、波乱にとんだ実行
委員会の役員会ではございましたが、どうやら今日連
絡を取りましたら無事に仕事をしてるということでご
ざいましたので、そういう熱い思いで皆さんこれから
頑張っていただきたいと思います。よろしくお願いし
たいと思います。それでは、今日は皆さん方といろい
ろと楽しい時間を過ごせればと楽しみにしております
ので、よろしくお願いいたします。

■幹事報告 堀田一彦幹事
◦国際ロータリー第2530地区 2020-21

年度ガバナー事務所：だて西ロータ
リークラブに対する通知について

◦国際ロータリー日本事務局 業務推
進・IT室：2020年度EPNリソースの

ご案内
◦国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区支援室：

My ROTARYのリニューアルに伴う修正中の問題
について

◦国際ロータリー第2530地区 ガバナー 石黒秀司、危
機管理委員会委員長 芳賀裕：県内における新型コ
ロナ感染が過去最多の状況に鑑みて（注意喚起）

◦国際ロータリー第2530地区 ガバナー 石黒秀司、
ロータリー財団委員会委員長 早川敬介：補助金管
理セミナー開催のお知らせ

（２）

本日のプログラム

◦会長挨拶 吉野敬之会長
　本来ですと、円卓で皆さんと交流したいなという
ふうに思っているのですが、先程幹事報告にもあり
ましたように、皆さんもよくご存じのようにやはり
コロナが感染拡大してるという中での開催となりま
す。テーブルセッティングにして交互にお座りいただ
いて、ソーシャルディスタンスをできるだけとってい
こうということで、このようなしつらえとさせていた
だきました。いろいろお話のほうはその中でも活発に
出来るかと思いますので、最後まで楽しんでいただけ

■本日のプログラム■本日のプログラム ＪＣ・ＹＥＧ交流会ＪＣ・ＹＥＧ交流会
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の2時にラーメンに連れてくような無茶なことはしな
いでいただきたいなと、くれぐれも申し伝えておくよ
うにというふうに言われました。それでは、皆さんと
楽しい時間を過ごさせていただきたいと思います。

◦公益社団法人白河青年会議所 理事長　片野仁人様
　皆さん、こんばんは。本日、こうし
て白河西ロータリークラブ様の合同コ
ンペのほうに、わたくし共白河青年会
議所の私たちにお声がけをいただきま
したこと、改めて御礼申し上げます。

ありがとうございます。そして本日、懇親会まで参加
させていただきました。本年はコロナウイルスの情勢
下におきまして、なかなかこういういろいろな方と交
流を持つという機会が残念ながら少ない年となってお
りますけれども、こうして貴重な機会をいただけたこ
とを本当にありがたく思っております。是非、楽しい
時間を皆様と過ごさせていただければと思っておりま
す。本日、白河青年会議所のほうから参加をしており
ますメンバーをわたくしのほうからご紹介させていた
だきたいと思います。まず、企画室担当副理事長を務
めております成井匠君です。白河共創委員会担当副理
事長を務めております吉成茂君です。そして、本年監
事を務めております十文字俊之君です。先日、前回の
例会になるんでしょうか、卓話という機会をいただけ
ました事も改めまして御礼申し上げます。ありがとう
ございます。その際に告知をさせていただきました私
共が行いました事業、ウォークラリーのほうをご紹介
させていただきました。その事業は10月10日に実施を
したわけでございます。準備段階で10月10日というの
は、この日本の近代史におきまして晴天の確立が最も
高い一日であるというふうに調べており、それを踏ま
えウォークラリーを計画したわけでございますが、残
念ながら台風という想像していなかった修練に見舞わ
れました。それでも多くの市民の皆様、そして近隣の
地域の皆様から白河の地にお越しいただきまして楽し
んでいただくことができました。改めまして、ご報告
させていただきます。これからも、青年らしい発想と
行動力でわたくし共頑張ってまいりますので、改めま
してどうぞよろしくお願いいたします。

◦白河商工会議所青年部 専務理事　中島裕次郎様
　皆様、おばんでございます。白河商
工会議所青年部、専務理事をやってお
ります中島と申します。どうぞよろし
くお願いいたします。本来ならば、会
長の沼田のほうがご挨拶をするところ

でございますが、所用につき遅れております。申し訳

ございません。本日、白河西ロータリークラブさん
の交流コンペ、ならびに懇親会にお招きいただき誠に
ありがとうございます。ゴルフのほうは煩悩の数より
多く叩いてまいりました。その辺は薄々感づいてはお
りましたが、頑張ってきたというふうに自負しており
ます。それでは、メンバーのほうを紹介させていただ
きます。吉成翔太君、ゴルフ練習場の北白川㈱のほう
でお務めですね。続きまして、成井匠君、ナルイ工業
さんで務めております。大戸由紀子さん。松本泰季君、
松本工務店さんのほうでお勤めでございます。このコ
ロナ禍の状況でいろいろ制限されることはあると思い
ますが、皆さん、西ロータリークラブさん、白河青年
会議所さん等々、いろんな形で交流を持っていろんな
形で親睦を深めていきたいなとこれからも思っており
ますので、改めまして今後ともよろしくお願いいたし
ます。本日は、お招き誠にありがとうございます。

◦乾杯 中目公英直前会長
　皆さん、ご準備は整いましたでしょうか。今日は、
白河西ロータリークラブと片野理事長をはじめとす
る白河青年会議所の皆さん、それから沼田会長、中島
専務をはじめとする商工会議所青年部の皆さん方と朝
早くからゴルフ、そして並びに夜の懇親会、皆さんお
忙しい中ご参加をいただきましてありがとうございま
す。コロナ禍の中、懇親会の機会が少ないもんですか
らパスト会長の役目である乾杯の挨拶もほとんどした
ことがなく、何回目か1回目か2回目でドキドキしてお
るようなところでございます。わたくしごとですが、
わたくしの息子がＪＣにもＹＥＧにも先月入ったばっ
かりなもんですから、あんまりいじめないでやってく
ださいとお願いをしつつ、皆さん方が近い将来西ロー
タリークラブに入っていただくように念じながら一緒
に乾杯したいと思います。それでは、ご唱和願います。
乾杯。



ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/
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▼2020-21年度JC·YEG·西RC交流コンペ ▼西RCゴルフ愛好会
優　勝：成井正之 第８位：原芳之 第15位：成井匠
準優勝：吉成翔太 第９位：堀田一彦 第16位：中島裕次郎
第３位：齋藤孝弘 第10位：前原俊治 第17位：松本泰季
第４位：運天直人 第11位：片野仁人 第18位：十文字俊之
第５位：安部和夫 第12位：大戸由紀子 第19位：鶴丸彰紀
第６位：吉野敬之 第13位：永野文雄
第７位：吉成茂 第14位：十文字光伸

優　勝：吉野敬之 第６位：安部和夫
準優勝：堀田一彦 第７位：齋藤孝弘
第３位：成井正之 第８位：前原俊治
第４位：十文字光伸 第９位：永野文雄
第５位：運天直人 第10位：鶴丸彰紀

10月22日（木） 新ゲインズボローカントリー倶楽部

ＪＣ・ＹＥＧ・西ＲＣ交流コンペ表彰式ＪＣ・ＹＥＧ・西ＲＣ交流コンペ表彰式

優勝　成井正之会員 優勝 準優勝 ３位


